

CONSENTIMIENTO INFORMADO PARA AUTORIZAR PARTICIPACIÓN DE MENOR EN UN ESTUDIO DE INVESTIGACIÓN

ESTUDIO: Línea de base del PROGRAMA: “+PODER, EMPODERAMIENTO E IGUALDAD DE GÉNERO PARA ADOLESCENTES MUJERES EN PERÚ”

INSTITUCIONES: UNICEF – Macroconsult S.A. (Lima)

Como parte de la puesta en marcha de los proyectos orientados al desarrollo integral del adolescente en el Perú, UNICEF, en colaboración con la empresa Macroconsult S.A. (Lima) se encuentra realizando un estudio con el fin de conocer el estado inicial de las lideresas adolescentes seleccionadas para participar en este programa. Tras un proceso de convocatoria y selección de adolescentes, su hija ha sido seleccionada como participante del programa “+Poder: Programa integral para el empoderamiento e igualdad de adolescentes mujeres”, y se le está invitando a participar en este estudio.

La información recogida permitirá tener un entendimiento pleno respecto a la capacidad agencia, voz y decisión de las adolescentes mujeres, así como de su acceso a los servicios de salud sexual y reproductiva, atención psicológica y nutrición. Antes que usted decida si su hija puede participar o no, por favor lea este documento y pregúntenos si tuviera alguna duda. La participación de su hija consiste en acudir a una entrevista donde ella responderá preguntas sobre su experiencia como lideresa adolescente y su acceso a los servicios de salud anteriormente mencionados. La duración de la entrevista será de aproximadamente 45 minutos y estará a cargo del personal de Macroconsult, quienes se encuentran debidamente capacitados para ello. La entrevista es confidencial, la información recogida no se compartirá con terceros ni se utilizará para otro fin que el análisis de datos que requiere el estudio. La participación de su hija en esta evaluación no le brindará beneficios ni a ella ni a usted, tampoco tendrá ninguna consecuencia en su entorno cercano.

Esta investigación no tiene ningún riesgo. Las coordinaciones se realizarán en la fecha y hora que las participantes consideren más pertinente; sin embargo, si su hija se siente incómoda en algún punto de la entrevista, ella podrá decidir si quiere o no continuarla. Su hija no se verá afectada de ninguna manera; además, tiene el derecho de no continuar con la entrevista. Nosotros mantendremos toda la información recolectada en este estudio en estricta reserva y confidencialidad. El nombre de la adolescente se solicitará únicamente en el formato de “Asentimiento informado” y al inicio de la entrevista para poder llevar un control de quiénes han participado.

Si tuviera alguna duda, puede hacer las preguntas al personal de Macroconsult, que se encontrará en el colegio y que está a cargo del recojo de información, o puede llamar a la oficina principal en Lima al teléfono (01) 203 – 9800 para hablar con los investigadores responsables de este estudio.

Conocedores de su alto espíritu de colaboración, solicitamos a Ud. estimado(a) padre/madre de familia brinde la autorización correspondiente a su hija para que participe en el desarrollo de este estudio. Si en caso decide que su hija NO participe de este estudio, pierda cuidado que no se verá de ningún modo afectado.

Si usted firma aquí demuestra que está de acuerdo en que su hijo(a) participe de este estudio:

He leído la información proporcionada o me ha sido leída y consiento voluntariamente que mi hija participe de esta investigación y entiendo que de tener dudas o preguntas puedo hacerlas al personal a cargo de la investigación.

Nombre de la adolescente _____

Nombre del padre, madre o apoderado: _____ Número de contacto: _____

Firma del padre, madre o apoderado: _____

Fecha: ____/_____/2024

ESTUDIO DE LÍNEA DE BASE DEL PROGRAMA: “EMPODERAMIENTO E IGUALDAD DE GÉNERO PARA ADOLESCENTES MUJERES EN PERÚ”

ASENTIMIENTO INFORMADO

Como parte de la puesta en marcha de los proyectos orientados al desarrollo integral del adolescente en el Perú, UNICEF se encuentra realizando un estudio con el fin de conocer el estado inicial de las líderes adolescentes seleccionadas a participar en el programa de empoderamiento adolescente: “+Poder Adolescente”.

Entre las adolescentes seleccionadas, hemos identificado tu perfil de manera aleatoria, y quisiéramos invitarte a participar en este estudio. El estudio consiste en que asistas a una entrevista, en la cual quisiéramos conocer tu experiencia como líder adolescente y como usuaria de los servicios de salud sexual y reproductiva, atención psicológica y nutrición.

Estas preguntas permitirán conocer más sobre la realidad de las adolescentes de tu localidad, lo cual permitirá diseñar estrategias que beneficien a las adolescentes de acuerdo con los problemas y fortalezas encontradas. Recuerda que el resultado de esta entrevista solo la conocerá el equipo encargado del estudio, ni tus padres ni cualquier persona encargada de los servicios públicos que has utilizado conocerán tus respuestas. Tu nombre no aparecerá en ninguna parte del estudio.

Tu participación es completamente voluntaria. Esto significa que tú decides si quieres participar o no. Puedes dejar de participar en cualquier momento sin dar ninguna explicación y sin que esto tenga consecuencias negativas para ti.

Si tienes preguntas sobre el estudio, puedes hablar con los investigadores del estudio por parte de Macroconsult: Yohnny Campana o Katherine Sánchez llamando al teléfono 01 203-9800.

¿Te gustaría participar en esta encuesta?

Sí

No

Nombre de la adolescente¹

Fecha

¹ Consignar un solo nombre de la adolescente.